



13.1.2021

Pressemitteilung

Erich Hägele erhält „Großkreuz“ des Landesverbandes Württembergischer Karnevalsvereine

Im Auftrage des LWK-Präsidenten Jürgen Heugel überreichte Stefan Diefenbach, Präsident der Mistelhexen in Neckarweihingen, das Großkreuz des LWK an Erich Hägele, Sportkreispräsident des Sportkreises Rems-Murr und seit zehn Jahren Mitglied bei den Mistelhexen. Mit der Auszeichnung wurden Hägeles Verdienste um die Erhaltung und Pflege der württembergischen Fasnacht gewürdigt, in Anerkennung seines Engagements für den Verband und einzelne Vereine. Die Anfänge von Erich Hägeles karnevalistischer Verbindung liegen beim Unterweissacher Carnevals Club (UCC). Von sportlicher Seite pflegte er zudem die Verbindungen mit dem Backnanger Karnevalsclub (BKC), der Fasnet in Waiblingen und Gundelsheim. Und eben auch seit einem Jahrzehnt mit den Mistelhexen, seinem jetzigen Heimatverein in Neckarweihingen.

Die Wertschätzung für Erich Hägele rührt von seinem Engagement, seinen Verbindungen und seinem Beitrag der Verständigung her. Er fühlt sich nicht nur beim Rosenmontagszug in Köln und der jährlichen, glanzvollen Narrenschellenverleihung im Europapark Rust wohl, er wurde zudem 1985 in Stockach zum Laufnarren geschlagen. Sein Heimatverein und der Verband können weiterhin mit der vollen Unterstützung des Sportkreispräsidenten rechnen. Erich Hägele und seine Frau Maria zeigten sich sehr erfreut über die Ehrung.



Foto (privat): Erich Hägele mit Urkunde